## CCOO no da por cerrado ningún proceso de negociación

Aún es posible un acuerdo con CEOE si no imponen su criterio los sectores de la patronal más radicales y menos comprometidos. La mejor prueba de que es posible alcanzar acuerdos positivos para los trabajadores, para

los sectores económicos y para el interés general, son los acuerdos en Cataluña, Químicas, Metal, Construcción y los que se están trabajando en otros sectores y territorios -también en Castilla-La Mancha.

El pasado miércoles, el secretario general de CCOO, Ignacio Fernández Toxo, estuvo en Toledo para clausurar el convenio estatal de FITEQA-CCOO. Esta Federación acaba de firmar el Convenio general de Químicas. Toxo dijo al respecto: "Si se trabajase menos con la brocha gorda y más con el pincel fino, como se ha trabajado en este convenio, el señor Van Rompuy y el señor Rajoy encontrarían respuestas al mantra que repiten una y otra vez sobre la necesidad de reformas laborales y de cambios en la negociación colectiva. Que buceen un poquito en este Convenio Colectivo de la Industria Química y no dirían las misma ocurrencia sobre necesidades de reformas para conseguir no se sabe qué cosas".

Mientras la patronal catalana, la química, la del Metal, la de la Construcción, alcanzan con los sindicatos representativos acuerdos razonables, positivos para los trabajadores, para la actividad y la competitividad de las empresas y para el interés general, otros dirigentes patronales empiezan a propugnar para España el mo-delo de Portugal.

CCOO, dijo Toxo -y dos días después reiteró también en Toledo Rodolfo Benito- no va a firmar ningún acuerdo que implique pérdida de derechos para los trabajadores. En todo lo demás, el acuerdo es posible y necesario.

CCOO cree que hay mucho campo para el acuerdo. Es posible y necesario un Pacto de Rentas: con un crecimiento moderado de los salarios, atendiendo más a los más bajos y revisando los salarios de las cúpulas directivas; con compromisos de inversión de be-neficios empresariales, con mejoras en la fiscalidad sobre el impuesto de sociedades y en el abuso de las deducciones en cotizaciones sociales.

Son posibles acuerdos para mejorar la estructura de la negociación colectiva, sobre la flexibilidad interna en las empresas para impedir que la destrucción de empleo sea el recurso habitual en vez de la reducción de jornada o las suspensiones temporales de contratos, dedicando recursos públicos a compensar estas opciones. Ya hemos pactado una Tasa de Reposición para los expedientes de regulación de empleo. Porque, sí, con la propia con la CEOE se han alcanzado ya acuerdos.

Acuerdos importantes sobre prejubilaciones -que eviten la prejubilación al estilo Luzon, con 5 millones de euros, pero que propicien el relevo generacional en las empresas, la incorporación de los jóvenes sin coste para las arcas públicas.

Y hay un acuerdo para la solución autónoma de conflictos. Que, como el anterior, como el alczando en Formación, como todo el documento de 53 pági-



## CCOO, UGT y CECAM trabajan en un acuerdo regional

Como ya anunciamos en esta Gaceta, los sindicatos más representativos y la patronal de Castilla-La Mancha siguen trabajando, y avanzando, en un acuerdos sobre materias laborales.

nas remitido por CEOE/CEPYME y CCOO/UGT, ha sido minimizado y despre-ciado por el Gobierno. Y que nosotros ponemos en valor, porque creemos muy importante desjudicializar los conflictos en materia de relaciones laborales; reforzar la Formación para el Empleo y combinar con eficacia y justicia la formación y el trabajo.

CCOO no renuncia a seguir alcanzado acuerdos. Con las organizaciones empresariales, con la CEOE y, también, con el Gobierno.

Toxo animó "a los sectores más dinámicos y más comprometidos de la CEOE a levantar su voz" y expresó su esperanza de que finalmente la CEOE "haga una apuesta decidida por el acuerdo".

Respecto al Gobierno, CCOO insiste en la urgencia de que el Presidente Rajoy nos llame. Para explicanos qué quiere hacer, con qué objetivos y de qué manera quiere hacer esa reforma laboral que se ha marcado como "objetivo prioritario".

El Gobierno, el propio Rajoy, empieza a matizarse a sí mismo y asume que ninguna reforma laboral crea empleo.

Bueno, que nos llame y nos lo explique. Que llame a los agentes sociales y nos siente a negociar.